



Centre
Culturel
Canadien
Paris

Canadian
Cultural
Centre
Paris

20
ANS
À DIRE
LE MONDE



© Jesús Cisneros

MÉMOIRE



D'ENCRIER

PHILIPPE YONG

Littérature / Littérature

Mémoire d'encrier

20 ans à dire le monde / 20 years of writing the world

Rencontre avec Rodney Saint-Eloi et Philippe Yong
Conversation with Rodney Saint-Eloi and Philippe Yong

Mardi / Tuesday 3.10



HORS-SOL

MÉMOIRE



D'ENCRIER

Mémoire d'encrier

20 ans à dire le monde / 20 years of writing the world

Rencontre avec Rodney Saint-Eloi et Philippe Yong
Conversation with Rodney Saint-Eloi and Philippe Yong

Mardi / Tuesday 3.10.2023
20:00

Les éditions Mémoire d'encrier fêtent leurs 20 ans ! 20 années à rassembler des voix venant de tous les continents. L'écrivain et éditeur Rodney Saint-Eloi et l'auteur Philippe Yong viendront dialoguer au Centre culturel canadien pour l'occasion. La discussion portera sur l'héritage de cette importante maison d'édition et sur la parution en France d'*Hors-sol* de Philippe Yong.

Fondées et dirigées par l'écrivain Rodney Saint-Éloi, Mémoire d'encrier souhaite raconter ce qui n'a pas été raconté, éclairer ce qui a été longtemps silencieux. Se tissent alors rencontres, dialogues pour célébrer l'humain et le vivant. Mémoire d'encrier entend penser l'autre autrement, l'autre au pluriel, en ouvrant de multiples fenêtres, de manière décomplexée dans un monde où rien ne manque plus que le dialogue.

La rencontre sera animée par Aïnhua Jean-Calmettes, responsable littérature & idée du Magazine Mouvement.

La vente de livre sera assurée par la Librairie du Québec à Paris.

Mémoire d'encrier is celebrating its 20th anniversary! 20 years of bringing together voices from every continent. Writer and publisher Rodney Saint-Eloi and author Philippe Yong will be in conversation at the Canadian Cultural Centre to mark the occasion. The discussion will focus on the legacy of this major publishing house and the publication in France of Philippe Yong's *Hors-sol*.

Founded and directed by writer Rodney Saint-Éloi, Mémoire d'encrier aims to tell the untold, to shed light on what has long been silent. Weaving together encounters and dialogues, we celebrate the human and the living. Mémoire d'encrier aims to think about the other in a different way, the other in the plural, by opening multiple windows, in a no-holds-barred way, in a world where nothing is more lacking than dialogue.

The event will be hosted by Aïnhua Jean-Calmettes, head of literature and ideas at Magazine Mouvement.

Book sales will be handled by the Librairie du Québec in Paris.

Sur réservation dans la limite des places disponibles.

Réservation sur notre site internet www.canada-culture.org

Booking is subject to availability. Book on our website www.canada-culture.org



Centre
Culturel
Canadien
Paris

Canadian
Cultural
Centre
Paris

T : +33 (0)1 44 43 21 90
www.canada-culture.org

130, rue du Faubourg Saint-Honoré
F-75008 Paris